



3月の園だより

2023年3月1日
大宮すこやか保育園



道端にはたんぽぽが咲き始め、保育園のエントランスではそら豆の花が今か今かと開花の準備をしています。もう春なんですね。子ども達は春探しをしながらお散歩を楽しみ、そして、春の訪れとともに、ひとつお兄さんお姉さんになるんだなあと心待ちにしているようです。

先日の生活発表会は急遽延期になったクラスもありましたが、3年ぶりに保護者の方々を招いて実施する事が出来た事(できる事)を大変うれしく感じました。当たり前な事が当たり前でなくなり、また、新しい当たり前が出来た事で大変な事もありましたが、当たり前を過ごせる日々感謝していきたいですね。子ども達にとって今この時が、かけがえのない一瞬です。かけがえのない今を大切に思いこれからも保育を行っていきたく思います。保護者の皆様には一年間、ご理解とご協力を頂きまして誠にありがとうございました。

3/13よりマスクの着用は個人の判断となりますが、本園としての対応について現在検討中です。決まり次第、お知らせしていきたいと思えます。



3月の予定



- 1日(水) 生活発表会(0・1・3歳児クラス)
- 2日(木) 手打ちうどん(ぞう組)
- 3日(金) ひな祭り
- 14日(火) お別れ会
- 17日(金) 卒園式



- 22日(水) 卒園散歩(ぞう組)
- 23日(木) お弁当給食の日
(きりん組・ぱんだ組)
- 28日(火) 誕生日会



クラスより



ひよこ組

日に日に寒さも和らぎ、日中のポカポカの陽気が春を感じさせてくれます。

いよいよ今年度も残り1ヶ月となりました。入園当初は抱っこやおんぶ、ずりばい、ハイハイをして探索を楽しんでいましたが、今では保育者と手をつないで歩いたり、元気いっぱい走ったり…。最近ではおままごとをする姿が増え、おたまでチェーンや食材の玩具を混ぜたり、すくったりしています。料理を目の前にモグモグと食べる姿や“かんぱい”をした後に「ぷはぁー」と言ってみたりと真似がとても上手で、つい笑ってしまいます。

生活発表会の練習では、歌に合わせて体をゆらしてみたり、お名前が呼ばれると笑顔で手を挙げて喜んでいる姿が沢山見られました。予行練習ではありますが衣裳を着て舞台上に立つ姿は、とてもかわいかったです。

残りの日々も子ども達の“やりたい!!”という気持ちを大切にしながら元気にいっぱい楽しく過ごしていきたいと思います。1年間ありがとうございました。

りす

まだまだ寒い毎日ですが、昼間ぽかぽかと温かい日差しが差し込む日も増えてきました。お散歩に行った際も、たんぽぽ等が少しずつ見つけられるようになってきており、春の気配を感じています。子ども達同士で「〇〇ちゃんおてて繋ごうよ～」「一緒に行きたいんだ～」とやりとりをし、歩きながら“さんぽ”や“おべんとうバス”“スマイル”の歌をうたって楽しんでいます！

お部屋ではマイクの玩具を持ち「お名前何ですか？好きな食べ物は？」とお友だちにインタビューをしている子、自ら牛乳パックでできた台を重ねてタクシーに見立てて運転する子等様々な遊びが見られます。時には玩具の取り合い等もありますが、保育者と一緒に思いを伝えつつお友だちとの関わり方や相手の思いに少しずつ気付いているりす組さんです。

早いもので1年が経とうとしています。子ども達との1日1日を大切に楽しく過ごしていきたいと思います。1年間ありがとうございました。

うさぎ組

暖かな陽の光とともに、小さな虫や可愛らしい花草を見かける季節となりました。

先日はお忙しい中、生活発表会にご参加いただきありがとうございました。最初はお友だちやお客さんに見てもらうことに緊張気味な子もいましたが、保育中の劇ごっこなどで他クラスに見てもらうことで少しずつ自信をつけていました。また、年上のクラスの劇を見て「パパやママに聞こえる声で言う!」「歌も大きな声で歌おう!」と子ども達なりに気づき、考えて頑張っていました。

発表会当日は保護者の方々に初めて見ていただく機会となり、普段と違う雰囲気の中でしたが、発表会後には「緊張したけど楽しかった!」という声も聞こえ、子ども達も最後まで劇ごっこを楽しみ達成感を感じているようです。

進級に向けての意欲にも溢れているうさぎ組さん。「もうすぐばんだ組さんになるんだ!」「1人で着替えられるよ!」と着替えや身支度など、自分のことは自分で頑張ろうとする姿は頼もしいです。

うさぎ組での残り1ヶ月、子ども達の意欲を温かく見守っていききたいと思います。

本年度は様々な面でご協力いただき本当にありがとうございました。





ぱんだ組

日に日に厳しい寒さも和らぎ、春の陽気を感じられるようになりました。

先日の発表会は延期になってしまいましたが、歌やダンスをばっちり覚え「早くママやパパに見てもらうんだ！」と意気込む子ども達。遊びの中でも「子ぶたさんみんな出てきて！」「次おおかみさん出てくるよ！」と保育者の真似をする姿や「今日はおおかみさんやる！」と役を交代したりして劇ごっこで遊ぶとてもかわいい姿もありました。

最近では進級することに期待を感じているようで「もうすぐきりん組さんになるんだ！」と言うのが口癖のぱんだ組さん。進級当初よりもお友だちとの関わりが深まり「〇〇と一緒に遊ぼう！」と誘い合ったり、トラブルが起きたとき、自分の気持ちを一生懸命言葉で伝えようとしたりする姿が増え成長を感じています。

いよいよぱんだ組さんで過ごす時間も残り1ヶ月！子ども達と笑顔で楽しく過ごしていきたいと思います。1年間ありがとうございました。

きりん組

保育園の花壇にはチューリップの芽が顔を覗かせ、春がやってくるのをまだかまだかと待っているようです。

先日はお忙しい中発表会へのご参加ありがとうございました!!「ママとパパに早く見せたい!」「ドキドキするけど頑張るよ!」と発表会当日を心待ちにしていた子ども達…。本番は少し緊張していたようですが、そんな姿を感じさせないほど立派に演じ切る姿を見て「さすがきりん組さん!」と心打たれる場面が幾つもありました。発表会終了後の待機室では「あ〜楽しかった!」「発表会もう終わりか…寂しいな」などの感想が聞かれ、きりん組としての大きなイベントが終わっていく寂しさを噛み締めている様子でした。

早いもので今年度も残り1ヶ月となりました。楽しいことが大好きなきりん組。何事にも積極的に取り組み、元気いっぱいにご過ごしてきました。毎日の当番活動を通して“やりたい”“やってあげたい”という気持ちが芽生え、保育者や友だちの役に立てる喜びを感じるようになってたり、友だちとルールのある遊びを楽しみ、トラブルになると自分たちで話し合い解決しようとする姿が増えました。

色々な行事や活動を経験し、たくましく成長する姿を保護者の皆様と一緒に見守ることができとても嬉しく思います。ご理解、ご協力して頂いたこと大変感謝しております。1年間ありがとうございました。

ぞう組

寒さの中にも少しずつ春の暖かい日差しが感じられるようになってきました。いよいよ園生活最後の1ヶ月になってしまいましたね。

先日は生活発表会に来て下さりありがとうございました。去年のライオンキングからずっと「パパ、ママに見せたい」と話していたので念願が叶いとても喜んでいました。最後の週にやっとすべての道具が出来上がり通して劇をやってみると、さらにやる気が高まった様子のぞう組さん。「絶対ここ笑うよね」「あのシーンはかっこよく」など見に来てくれるお客さんのことを考え、話が盛り上がっていましたよ。ドキドキしただけ楽しかった!とみんなとても満足そうな顔をしていて、最後の発表会がすてきな思い出になった様子で嬉しく思います。

残す所大きな行事は卒園式のみになってしまいました。少しずつ練習が始まり卒園に向けて子ども達も意識している様子もあります。少し不安もあるようで「どうしよう…泣いちゃうかも」と言っている子もいましたが、周りの友だちが「大丈夫だよ」など声をかけてくれています。そんな様子を見ていると、成長を感じながらも別れの日を考えうるっとしてしまいます。

2年間、色々な事に一緒に挑戦し、難しい時には話し合い、助け合い、気持ちを共有してきました。小学校は離れてしまう友だちもいるけれど、保育園で過ごした楽しい思い出をたまに思い出してくれたら嬉しいです。ぞう組さんの成長を近くで見守る事が出来て本当によかったです。保護者の方にもたくさん協力していただいた事感謝致します。残りわずかですが子ども達と楽しい時間をゆっくり過ごしていきますね。

